

Documento N°	00801.00
Ingreso
<input type="checkbox"/>

COMUNICADO DE PRENSA

El Premio Nobel de la Paz, Adolfo Pérez Esquivel fue impedido de ingresar al país "por orden del Ministerio del Interior", según se informó desde Buenos Aires. El Premio Nobel de la Paz 1980 venía a Chile invitado por el Señor Cardenal Arzobispo de Santiago, Monseñor Raúl Silva Henríquez.

Adolfo Pérez Esquivel fue impedido de ingresar al país por personal de algún servicio de policía o de seguridad. El hecho se produjo hoy 15 de marzo (ayer), a las 12:05 hrs., a la llegada del vuelo 091 de Air France procedente de Buenos Aires.

El Premio Nobel de la Paz 1980 era esperado en el Aeropuerto Arturo Merino Benítez por el Vicario General del Arzobispado de Santiago y Vicario de la Solidaridad, Monseñor Juan de Castro, por especial encargo del señor Cardenal Arzobispo Raúl Silva Henríquez, quién había invitado al Premio Nobel a venir al país con el objeto de intercambiar experiencias con organismos de la Iglesia de Santiago, relacionadas con los problemas de la convivencia pacífica y los derechos del hombre. Por su parte, Pérez Esquivel se proponía visitar a los directivos del Servicio Paz y Justicia en Chile que permanecen reclusos en la Penitenciaría de la capital, procesados por presunta infracción al decreto-ley N° 77, señores Jorge Osorio y Domingo Namuncura.

ORDEN DEL MINISTERIO DEL INTERIOR

Desde Buenos Aires se confirmó que, una vez en Santiago, Pérez Esquivel fue enfrentado por tres personas de civil que dijeron ser funcionarios oficiales, los que le comunicaron verbalmente que "por orden del Ministerio del Interior se le prohibía su ingreso al país". Al solicitarles su identificación o algún documento, le dijeron que no se identificarían pero que la funcionaria de Air France que estaba próxima podía con firmarle que se trataba de personal oficial. Y así sucedió.

Acto seguido, fue conducido a un automóvil y trasladado directamente al vuelo 424 de Canadian Pacific en el que fue reembarcado con destino a Buenos Aires, a las 12:25 hrs., y donde llegó aproximadamente a las 15:45 hrs. de Chile.

SANTIAGO, 15 de marzo de 1982.